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Hier drängt sich mir die Frage auf:Sind nur Umsatz trächtige Institutionen Wert als Kulturerbe nominiert zu werden oder sollte das Ganze doch noch mit Kultur z.B.: Jugendstilanlage Otto-Wagner am Steinhof, etwas gemein haben?


